

林いさお通信



ブログ: <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!
 討議資料 No. 125 9月定例議会 27年9月24日号 林いさお後援会

★藤久保第3区自主防災会

防災担当大臣表彰

9月2日、三芳町藤久保第3区自主防災会が、山谷えり子防災担当大臣から防災功労者表彰を受賞しました。

創意工夫をこらした多彩なメニューの防災訓練や視察研修を行うなど、先進的な自主防



西内区長表敬訪問

★入間東部消防組合

救助チームも日本一!

第44回全国消防救助技術大会が神戸市で開催されました。入間東部消防組合からロープブリッジ救出と障害突破の2チームが出場。私も管理者として応援に行っていました。

ロープブリッジ救出チームは見事優勝し日本一に輝き、障害突破チームも入賞を果たしました。日頃から隊員の皆さんには、2市1町25万有余の住民の皆さんの生命・身体・財産を昼夜を分かたずお守りいただいています。優秀な隊員の皆さんの活躍に一人住民として大変心強く感じました。



災活動が評価されたものです。

具体的には、子ども達の防災意識の向上を目的にした子ども防災訓練や、発災時の行動マニュアルを全戸に配布するなど、災害に対応する共助活動への住民意識の向上を図るなど防災思想の普及に多大な貢献をされています。

全国で6個人、11団体の内の1団体として受賞しました。大変名誉なことです。今後



も三芳町
 の地域防
 災力強化
 にご尽力
 いただき
 たいと思
 います。

山谷大臣から西内区長受賞

第6回定例会

9月三芳町議会定例会は、8月28日から9月17日までの会期で開催されました。本会議では、平成27年度三芳町一般会計等の補正予算、条例改正議案、平成26年度三芳町一般会計歳入歳出決算認定、財政健全化比率の報告、教育委員任命同意などの提案があり、審議の結果すべて原案通り可決されました。



決算特別委員会での審査

●26年度一般会計決算概要

平成26年度一般会計歳入歳出決算は、歳入決算額が153億8870万円、歳出決算額が147億7991万円、歳入歳出差引残額が6億879万円となりました。

主な財政分析は、下記の表の通りです。前年度に比較して自主財源比率は11.9ポイント減少（公民館・給食センターなど町債による依存財源の伸び）、経常収支比率は0.1ポイント増加しており、公債費比率は、0.2ポイント増加。財政力指数は前年度と同じ1.015で普通交付税は

不交付となりました。町の財政は、普通交付税不交付団体ですが、扶助費や人件費、公債費などが伸び経常収支比率が高くなっています。第5次行財政改革に取り組み中で、住民サービスの向上に努めながら財政の健全化を進めてまいります。

区分	平成26年度	平成25年度	比較増減
自主財源比率	60.6%	72.5%	△11.9
経常収支比率	96.5%	96.4%	0.1
実質公債費比率	8.2%	8.0%	0.2
財政力指数	1.015	1.015	0.000

◆フォト通信◆



①マミーマートと災害協定（8月21日）



②子ども達のテープカット（9月2日）



③世界大会4位（9月3日）



①マミーマートと災害協定

マミーマートと災害時における物資の供給等に関する協定を締結させていただきました。大変心強く感じています。今後、災害時協定だけでなく、地元企業の皆さんとはまちづくりで連携を図っていきたく考えています。

②第3保育所・みどり学園竣工

第3保育所・みどり学園の竣工式が行なわれました。子ども達のテープカットの後に、フルートの演奏や歌もあり、明るいピンクの建物、木質化された教室で子ども達の笑顔と歌声が園内に響いていました。たくさんお友達を作り、たくさん良い思い出を作りたいと思います。

③インドアカ世界大会4位

インドアカ世界大会で三芳町の「ひまわり」が4位になりました。おめでとうございます。次回は2年後ポーランドで開催予定です。来年の全日本大会で優勝し是非とも皆でポーランドの世界大会に行きたいですね。



④みよしまつり大熊町職員と（9月5日）



⑤ららぽーとで（9月19日）



⑥敬老会（9月21日）

④大熊町からブース出店

みよしまつりが開催。46000人という大勢の皆様にお越しいただきました。今年は、市町村助け合い制度でパートナーとなっている福島県大熊町からもブースの出店がありました。一日も早い復興を願ってやみません。

⑤東入間地区交通安全フェア

ららぽーとで東入間地区交通安全フェアが開催。藤久保5区草野さんが一日警察署長になり、9月21日から9月30日までの全国秋の交通安全運動の街頭活動を行いました。子どもや高齢者、自転車の事故が増えています。

⑥敬老会開催

三芳町敬老会がコピスみよしで3部に分けて開催されました。本年75歳以上の方3949名、金婚式に該当された61組の皆さんにご案内させていただきました。皆様方のご長寿と結婚50年を心よりお祝い申し上げます。

⑦マレーシア訪問団（9月8日～11日）

マレーシアから来日した10名の親善訪問団が無事帰国。短い滞在でしたが、アジア・パシフィック・スマート・スクールの皆さんには、日本の中学校の授業参加、ホームステイ、藍染め体験など様々な経験をされ三芳町の生徒との交流がより一層深まったものと考えています。マレーシアと日本との歴史に新たな1ページが刻まれたと思います。これからも、ここに新たに芽生えた友情をさらに成長させ、大きな花を咲かせたいと願っています。